

Moto Trophy 2024, Kawasaki Ninja ZX-4 Cup

Feiern mit den Meistern

Nach einer Rennsaison ist feiern angesagt. In entspannter Atmosphäre mit den Konkurrenten, Freunden und netten Leuten sich unterhalten, ist im Fahrerlager oftmals nicht möglich. Jetzt aber ist die Saison abgeschlossen, die Planungen für 2025 laufen bereits, da entsteht der eine oder andere hilfreiche Kontakt. Und nach der Saison kommt die Belohnung: die Jahres-Trophäen für die hoffentlich erfolgreiche Saison.

Daher schon mal den Termin reservieren. Wir treffen uns am Samstag, den 19. Oktober 2024 im Hagenbräu in Worms. Die Einladung mit Rückantwort erhaltet ihr in den nächsten Tagen.



Am Ende der Saison wird gefeiert. Platz für rund 300 Fahrer, Helfer und Freunde bietet das Hagenbräu in Worms, direkt am Rhein gelegen.



Belohnung für die Fahrer: Nach einer langen Saison folgt die Preisverteilung für Sieger und Platzierte mit vielen Pokalen.